

Des enfants de Port-au-Prince à Haïti sont accompagnés pour faire face à l'insécurité qui règne dans leur pays. Ils trouvent également du réconfort grâce à des ateliers ludiques et sportifs.

Dans le Pas-de-Calais, des enfants ont profité de centres de loisir, d'une aide au financement de pélerinages à Amettes et Saint-Josse avec leur équipe de caté. Vous avez aussi aidé des jeunes servants d'autel à financer leur pélerinage à Lourdes, ainsi que des familles en difficulté lors des inondations qui ont touché notre diocèse.

